

YUKON

CANADA

MINISTERIAL ORDER 2015/ 28

SECURITIES ACT

Pursuant to sections 169, 170 and 171 of the *Securities Act*, the Minister of Community Services orders as follows

1 The attached *Rule to Make Amendment No. 10 to the Rule Respecting the Implementation of CSA Instruments and Policies (Local Rule 11-802)* (Ministerial Order 2009/07) is made.

2 This Order comes into force on the later of

(a) the day on which it would, but for this section, come into force; and

(b) December 8, 2015.

Dated at Whitehorse, Yukon,
November 12, 2015.

YUKON

CANADA

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2015/ 28

LOI SUR LES VALEURS MOBILIÈRES

Conformément aux articles 169, 170 et 171 de la *Loi sur les valeurs mobilières*, le ministre des services aux collectivités ordonne ce qui suit :

1 Est par les présentes prise la *Règle établissant la modification n°10 de la Règle portant mise en œuvre des normes et des politiques des ACVM (Règle locale 11-802)*, (Arrêté ministériel 2009/07), paraissant en annexe.

2 Le présent arrêté entre en vigueur :

a) soit à la date à laquelle il entrerait en vigueur en l'absence du présent article;

b) soit le 8 décembre 2015, si cette date est ultérieure.

Fait à Whitehorse, au Yukon,
le 12 novembre 2015.

"signature on file"

Minister of Community Services / Ministre des Services aux collectivités

SECURITIES ACT

**RULE TO MAKE AMENDMENT NO. 10
TO THE
RULE RESPECTING THE IMPLEMENTATION
OF CSA INSTRUMENTS AND POLICIES
(LOCAL RULE 11-802)**

Amends Local Rule 11-802 Schedule

1 This rule amends the Schedule to the *Rule Respecting the Implementation of CSA Instruments and Policies (Local Rule 11-802)*.

Amendments

2(1) In the listings of Form 21-101F2 and Form 21-101F5 in the entry for National Instrument 21-101, the expression "Initial Operation Report" is replaced with the expression "Information Statement".

(2) The entry for National Instrument 45-101, including the listing of Form 45-101F1 and the listing of Companion Policy 45-101CP, is repealed.

(3) In the entry for National Instrument 45-106

(a) the following listing is repealed

"Form 45-106F6 British Columbia Report of Exempt Distributions"; and

(b) the following listings are added immediately after the listing of Form 45-106F9

"Form 45-106F14 Rights Offering Notice for Reporting Issuers

Form 45-106F15 Rights Offering Circular for Reporting Issuers".

LOI SUR LES VALEURS MOBILIÈRES

**RÈGLE ÉTABLISSANT LA MODIFICATION N° 10
DE LA RÈGLE PORTANT MISE EN ŒUVRE DES
NORMES ET DES POLITIQUES DES ACVM
(RÈGLE LOCALE 11-802)**

Modification de l'annexe de la Règle locale 11-802

1 La présente règle modifie l'annexe de la Règle portant mise en œuvre des normes et des politiques des ACVM (Règle locale 11-802).

Modifications

2(1) La liste sous la Norme canadienne 21-101 est modifiée en remplaçant l'expression « Rapport initial sur le fonctionnement » par « Fiche d'information » dans le titre de l'Annexe 21-101A2 et de l'Annexe 21-101A5

(2) La Norme canadienne 45-101, y compris l'Annexe 45-101A1 et l'Instruction complémentaire 45-101IC, est abrogée.

(3) La liste sous la Norme canadienne 45-106 est modifiée comme suit :

a) par suppression de l'inscription suivante :

« Annexe 45-106A6 Déclaration de placement avec dispense en Colombie-Britannique »;

b) par insertion, après l'Annexe 45-106A9, des inscriptions suivantes :

« Annexe 45-106A14 Avis de placement de droits de l'émetteur assujetti

Annexe 45-106A15 Notice de placement de droits de l'émetteur assujetti. »